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68ème Assemblée Générale 
de PRO VEYTAUX 

 

 
 
 

Jeudi 30 mars 2023 
Salle du Conseil communal de Veytaux 

 
La population Veytausienne, les membres du comité 
et membres de Pro Veytaux, ainsi que les instances 

politiques de la région, sont invités à cette assemblée 
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1 . ACCUEIL ET BIENVENUE 
 

Le Président ouvre la 68ème assemblée générale à 19h00. 
 

Au nom du comité, il souhaite la bienvenue et remercie les personnes qui se 
trouvent dans cette salle pour assister à nos débats. 
 

Il salue particulièrement les personnes suivantes : 
- Monsieur Igor Rinaldi, Conseillé Municipal et représentant la municipalité. 

- Monsieur Philippe Andler, Conseillé Municipal et vice-président 
 

- Madame la Syndique - Christine Chevalley qui nous rejoindra plus tard. 
 

Par ailleurs il tient à excuser les personnes suivantes, retenues par d'autres 
obligations : 

- Mme Valérie Passera - Présidente du Conseil communal de Veytaux 
- Les présidentes et présidents/gouverneur des associations villageoises et 

sociétés de développement des villages de Montreux 
 
2 . ORDRE DU JOUR 
 

L’ordre du jour étant statutaire, le Président demande s'il y a une adjonction ou 

une modification à y apporter. Si ce n’est pas le cas nous passons au vote pour 
l'acceptation de cet ordre du jour, tel qu'il vous a été présenté : 

ACCEPTENT : 21   -   CONTRE : 0   -   ABSTENTIONS : 1 
 

L’ensemble de l’assemblée accepte l’ordre du jour et nous passons au point 3 de 
l'ordre du jour. 

 
3 . LISTE DE PRÉSENCES 
 

Le président remercie toutes les personnes ici présente de bien vouloir signer 
cette feuille, si ce n'est pas encore fait 

 
4 . PROCÈS-VERBAL DE LA 68ème ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 17 MARS 2022 
 

Des exemplaires du PV sont mis à disposition. le Président demande s'il y a une 
adjonction ou une modification à y apporter. Si ce n’est pas le cas nous passons 
au vote pour l'acceptation du PV, tel qu'il vous a été présenté : 

ACCEPTENT : 20   -   CONTRE : 0   -   ABSTENTIONS : 2 
 

L’ensemble de l’assemblée accepte l’ordre du jour, mais nous notons la remarque 

de M. Perrochet, qui nous signifie qu'il n'a pas eu le temps de lire ce PV.  
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Nous en prenons bonne note et procéderons différemment, afin que toute 
personne participant à l'assemblée générale, en tant que membre de Pro Veytaux 
ou simple spectateur, puisse en prendre connaissance bien avant. 

Avant de passer au point suivant, le Président tient à remercier son auteure, 
Marlène Cailler, pour son excellent travail.  

 
5 . ADMISSION – DÉMISSION 
 

A la fin du mois de décembre de l'année dernière, le Président a reçu une lettre 
de démission de notre ancien caissier - Marco Strebel - et il nous en donne 
lecture. Copie de la lettre est mise en pièce jointe 
 

Nous remercions Marco pour sa disponibilité témoignée tout au long de cette 

année 2022 et lui souhaitons une excellente santé. 
 

Concernant le nouveau caissier, il sera présenté au point 7. 

 
6 . LE RAPPORT DU PRÉSIDENT POUR L'ANNÉE 2022 
 

Pascal : "J'ai donc repris la présidence à la suite de la disparition rapide, brutale 
de notre ami John. Je n'étais pas présent l'année passée pour des raisons de 
COVID et il ne m'a pas été permis de lui rendre hommage, ce qu'a très bien fait 

Philippe Andler, vice-président et à l'époque président par intérim. Merci Philippe 
pour l'hommage que tu lui as rendu. 
 

C'est ce cher John Grandchamp, côtoyé sur les chaises du Conseil communal et 
lors de la fête au village de 2018, qui m'a proposé d'intégrer l'équipe de Pro 

Veytaux en 2021 déjà, en tant que responsable de la communication.  
Le destin en a décidé autrement et finalement j'ai repris les rênes de cette 

association. Soyez certains que je mettrai tout en œuvre afin de la faire prospérer 
et qu'elle soit connue bien au-delà de la Riviera et du Chablais. 
 

Je tiens à remercier les présidentes et les présidents m'ayant précédés et ayant 
œuvrés, depuis près de septante ans, afin qu'elle soit toujours présente et bien 
sûr active aujourd'hui ! Avoir le nombre de cotisantes et de cotisants, preuve en 

est qu'elle va encore perdurer pendant de nombreuses et belles années. Tout en 
gardant l'esprit initial, je veux apporter à cette association un souffle nouveau et 

tourné vers des animations musicales.  
 

Pour des événements et/ou manifestations qui ont été présentées l'année 

dernière, apéro du marché y compris, nous avons constaté - malgré une 
participation extérieure grandissante - que nous rencontrions à peu près toujours 

les mêmes personnes.  
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Et je fais là allusion aux Veytausiennes et Veytausiens : je trouve dommage que 
certaines où certains habitants de notre magnifique commune, qui souhaitent le 
bien pour l'avenir de Veytaux, ne soient pas plus présents à nos manifestations, 

afin de témoigner leur bienveillance à l'égard notre beau village ! 
 

Cela étant, passons maintenant aux activités de Pro Veytaux pour 2022 car elles 

ont été nombreuses et novatrices ! 
 

Et pour commencer avec le : 

 

RIVIERA JAZZ CONNECTION ▪ 26 mars 
Nous avons accueilli ce groupe de Jazz le samedi 26 mars dans notre magnifique 
salle de gymnastique. Un concert exceptionnel, avec une justesse remarquable 

- agrémenté d’un hommage poignant – c'était tout simplement magnifique. Une 
belle réussite proposée par Marc Sturzenegger et tout son team pour cette 

prestation de choix, qui résonnera encore longtemps dans les couloirs de la 
maison de commune. Et que dire de tout le staff de Pro Veytaux, qui s'est mis 
en quatre et qui a accompli un travail remarquable, depuis l’installation jusqu'au 

rangement, en passant par le service, l'élaboration de la Jambalaya (plat typique 

de Louisiane) et surtout sa disponibilité. 
 

MARCHÉ AUX FLEURS ▪ 30 avril 
Une édition spéciale du maché aux fleurs qui, à cause des travaux dans le centre 
du village, a dû se déplacer quelque peu du côté du l’ancien local des pompiers.  
À cette occasion, sans vouloir dire grâce aux travaux, cette édition du marché 

aux fleurs a vu naître un nouveau support de vente ou une nouvelle présentation 
à notre amicale clientèle (si je peux m'exprimer ainsi) :  Sur les escaliers menant à 

l’ancienne maison de commune.  
Nous avons eu droit à un soleil radieux et la joie était de mise avec beaucoup de 
familles accompagnées d’enfants. Un magnifique événement haut en couleurs et 

que nous présenterons sous cette forme pour les prochaines éditions - le samedi 
avant la Fête des Mères. 

Encore une fois, merci à Monsieur Masson et toute son équipe pour l’achat, la 
mise en place du stand et le service aux clients.  
Et comme à son habitude, les bénéfices de cette journée ont été versés à la 

halte-garderie "Le Toboggan" de Veytaux, avec Nicole Pecora qui a tenu le stand 
des boissons et autres victuailles. 
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PRINTEMPS DES AÎNÉS ▪ 11 Juin 
Privés de deux Noëls consécutifs, à cause du COVID, PRO VEYTAUX a décidé 

d'offrir un repas à nos chers aînés. Et c’est par une magnifique journée ensoleillée 
de printemps que nous leur avons proposé un rôti à la broche. 
Tous n’ont malheureusement pas pu venir, mais les convives présents ont pu 

partager ces moments précieux d'amitiés et de retrouvailles, dont ils avaient été 
privés depuis près de deux ans.  

Et encore une affaire rondement menée par une équipe de Pro Veytaux au 
"taquet" ! Quel plaisir de travailler avec eux, dans la joie et la bonne humeur ... 
on ne voit pas le temps passer. 

Après avoir fait le tour des tables, nous osons dire que cet événement a ravi plus 
d'un aîné - des convives heureux et nous pouvons même dire comblés. 

Sans oublier des remerciements à Philippe, notre vice-président, pour toute la 
préparation en cuisine et la qualité du repas qui a été proposé.  
 

RALLYE DE LA FSG VEYTAUX-CHILLON ▪ 25 juin 
C'est par une journée bien ensoleillée que la FSG Veytaux-Chillon organisait son 

premier rallye pour ses jeunes gymnastes, dans une ambiance chaleureuse et 
festive. Le parcours a commencé à la salle de gymnastique avec une arrivée sur 

les hauteurs de Veytaux, plus précisément à Champ Babau, pour terminer par 
un piquenique au refuge de la Bogue. Pro Veytaux y était présent, en proposant 
grillades et boissons. 
 

FÊTE NATIONALE ▪ 31 juillet  
Une magnifique soirée pour une deuxième édition de la célébration de la Fête 
Nationale au bord du lac et qui met en valeur notre petit port de Veytaux, 

agrémenté d'un soleil radieux et une température idéale. Participation 
nombreuse pour célébrer (en avance) le 1er août, tout en dégustant notre cervelas 
national - offert pour l'occasion. 

Merci à Mme la Syndique - Christine Chevalley - pour son active présence, 
ponctuée du traditionnel discours officiel. 

Merci également à Mme Barbosa de la buvette du petit port, pour nous avoir 
épaulé tout au long de cette manifestation. 
Félicitations aussi à notre jeune prodige veytausien, Marvin Lavanchy, 10 ans, 

pour sa superbe prestation au cor des alpes ... s'il vous plaît ! 
A cette occasion, nous avons pu compter sur une belle présence de la population 

veytausienne ... et que nous espérons un peu plus fournie cette année. 
Et là encore des remerciements chaleureux à TOUTE l'équipe de PRO VEYTAUX, 

engagée depuis 10h00 du matin (montage des structures / installation du matériel) et 
bien au-delà de minuit, heure de démontage et de rangement. 
 



PROCÈS-VERBAL  -  30 mars 2023 
 

 

 

w w w . p r o v e y t a u x . c o m   

 
- 7 - 

 

LE MINI "BEER FESTIVAL" ▪ 3 septembre 
Une superbe 3e édition du Mini BEER FESTIVAL, avec une soufflée de fraîcheur 

bien humide. Nous avions pris la décision de fermer la place du village à cette 
occasion, permettant ainsi de sécuriser cette place pour accueillir en toute 
sécurité flâneurs, public d'ici et d’ailleurs, enfants et veytausiens en nombre, pour 

prendre part à cette fête. 
A cette occasion, nous avions convié le Chablais Blues Connection qui nous a 

gratifié d'une superbe représentation. Merci au groupe et à la magnifique 
prestation de la chanteuse.  
Le BON BERGER, épicerie à Veytaux, était également de la partie pour nous 

présenter ses plats délicieux. Notons également la convivialité et l'amabilité de 
Samy Ayad Fahmy. 

Remerciement encore et toujours à toute l’équipe de Pro Veytaux, ainsi qu'à 
toutes les petites mains qui nous ont aidé à monter et démonter les structures 

et les rangements. Vivement la prochaine édition 
 

LA BRAISINÉE ▪ 29/30 octobre 
Comme l'année dernière, cela se passe le dernier week-end du mois d'octobre. 
Et fort de l'expérience du Mini Beer Festival, nous avons également décidé de 

fermer la place du village à cette occasion. En tout cas pour le samedi soir. Et 
c'est avec plaisir que la fête d'Halloween est venue nous accompagner. A 
nouveau une édition de haut-vol, avec une soirée brisolée de qualité. Un franc 

succès. 
Nous avons pu compter également sur Carole et Frank Golaz et leur 

extraordinaire orgue de barbarie, venus nous agrémenter de quelques 
chansonnettes en reproduisant un joli son d'autrefois. 
 

Quant à la raisinée proprement dite, nous avons utilisé 500 litres de jus de 
pommes et de poires, en "touillant" à tour de rôle pendant près de 31 heures, 

avec 5 montées, afin de produire ce nectar … sous les yeux experts de notre 
druide de compétition, Stéphane Teklits. 
A cette occasion, nous avons proposé une nouvelle étiquette plus sobre et 

représentant notre logo enflammé. Pour celles et ceux qui seraient intéressés à 
voir cette nouvelle étiquette, les bouteilles de raisinée sont en vente au greffe. 

Nous avons bien évidemment envoyé 2 échantillons pour le fameux concours 
annuel, mais malheureusement notre élixir n'a pas rencontré le succès espéré. 
 

Remerciements à l'ensemble des bénévoles qui ont donnés un peu de leur temps, 
l’équipe de brassage de nuit – réduite mais efficace, à Martin Von der Aa et 

l’équipe des bucherons de la commune pour la livraison et la mise en place du 
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bois. Sans oublier la commune qui, comme chaque année, nous met à disposition 
gratuitement le bois. 
 

NOËL DES AÎNÉS ▪ 8 décembre 
Finalement, nos aînés ont pu se retrouver à cette occasion, après deux années 

d'absence. Encore une soirée de choix, avec musique – danse et surtout une très 
belle tombola. 
 

APERO DE NOËL ▪ 17 décembre 
Ce vin chaud de Noël est un nouveau rendez-vous proposé par Pro Veytaux pour 

terminer l'année sur une note douce et conviviale, agrémenté par les musiques 
de circonstance produites par l'orgue de barbarie de la famille Golaz. Nous avons 

même eu la visite surprise du Père Noël, visite qui a ravi plus d'un enfant.  
 

LES APÉROS DU MARCHÉ 

Juste après le marché aux fleurs, jusqu'à la Braisinée, nous vous avons proposé 
de nous retrouver juste à côté du petit marché, afin de partager le verre de 
l'amitié. Le rendez-vous n'était que peu suivi et c'est bien dommage de ne pas 

avoir pu profiter de l'impulsion observée lors du début de la pandémie en 2020. 
Mais pour cette année, nous aimerions redonner un peu d'élan en prenant tous 

les 2ème samedis du mois la tenue de cette "buvette", toujours aux côtés du petit 
marché. Pour ce faire, nous avons pris contact avec les sociétés locales, afin 

qu'elles puissent également prendre part à cette entreprise. 
Nous rappelons que le but de cette manifestation est la rencontre, l'échange et 
de partager un moment de convivialité. 

Les personnes qui seraient éventuellement intéressées à tenir cette buvette et 
vivre ces moments uniques peuvent sans autre nous contacter par mail ou ici ce 

soir.   
 

J’aimerais remercier Madame Curchod et ses collaborateurs, qui sont toujours là 

pour nous donner les renseignements nécessaires. Pour imprimer les affiches, 
certain les flyers et bien d’autres services encore. 
Merci au concierge, Fernando Marinheiro qui est toujours aussi présent pour nous 

apporter une aide précieuse, notamment pour la mise en place et le rangement 
de la salle de gymnastique. 
 

Et je terminerai avec des remerciements pour le comité, qui se donne corps et 
âme dans cette entreprise, dans l’organisation de nos manifestations. Sans 

oublier bien sûr tous les membres actifs, rouage également très important dans 
cette magnifique machine, et également à vous tous ici présent et qui contribuez 

aux succès de nos manifestations et qui nous encouragez à continuer." 
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7 . RAPPORT DU CAISSIER POUR L'ANNÉE 2022 
Comme il l'a précisé auparavant, le Président a le privilège de présenter à 
l'assistance notre nouveau caissier en la personne de Lucien MARTINO. 

Notre cher ami Lucien a rejoint notre belle équipe en 2022 et nous le remercions 
chaleureusement d'avoir repris cette fonction au pied levé et dans un délai aussi 

court, afin de pouvoir vous présenter les comptes de l'année écoulée.  Cher 
Lucien, je te donne la parole. 
 

Le nouveau caissier prend donc la parole en ces termes : 
"Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs, je tiens à remercier Pascal 

Mason et le comité de Pro Veytaux, ainsi que les vérificateurs des comptes, pour 
leur confiance et leur soutien. J’ai donc repris ce poste à la suite de la démission 
de Monsieur Marco Strebel. 
 

Je vous fais un résumé des comptes pour l’année 2022 : 
 

Les recettes pour 2022 sont de  CHF  15'620.40 
Des dépenses pour 2022 de  CHF  16'726.24 

Soit un déficit de CHF  1'105.87 
Le déficit se justifie par des achats d’une nouvelle tente, ainsi que des 
refroidisseurs à bouteille et une enceinte (sonorisation)  
 

Pour le noël des Ainés, le montant s’élève à  CHF  3'399.00 
69 membres et donateurs ont cotisés pour  CHF 3'122.50 

Montant du subside et taxe de séjour se monte à  CHF 5'500.00   
Le fond de réserve pour la fête au village reste à  CHF 12'806.61 

Et la fortune de Pro-Veytaux au 31.12.2022 est de  CHF  35'988.00 
 

Le rapport complet est mis en pièce jointe. 

 
8 . RAPPORT DES VÉRIFICATEURS DES COMPTES 2022 
Le Président prie à présent le vérificateur des comptes de bien vouloir lire son 

rapport à l'assistance. 
 

Le rapport complet est mis en pièce jointe. 

 
9 . DISCUSSION/APPROBATION DES RAPPORTS  

ET DÉCHARGE AU CAISSIER ET AU COMITÉ 
La discussion n'étant pas demandée, le Président demande à l’assemblée 

d’approuver les comptes 2022 tels qu'ils ont été présentés et d’en donner 
décharge au caissier et au comité. 
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Nous passons au vote pour l'acceptation des comptes 2022 
ACCEPTENT : 21   -   CONTRE : 0   -   ABSTENTIONS : 1 

 

L’ensemble de l’assemblée accepte ces comptes tel qu'ils ont été exposés et 
expliqués. 
 

Le Président se tourne vers le nouveau caissier, Lucien Martino, pour le remercier 
pour son excellent travail de reprise des comptes de Pro Veytaux et leur 
présentation pour cette année écoulée. Ce n'était pas chose aisée, mais il a su 

relever ce premier défi avec brio. Nous lui exprimons toute notre gratitude et les 
chaleureux remerciements de l'ensemble du comité. 

 
10 . RECONDUCTION DU COMITÉ POUR 2023 
 

Le Président Pascal Mason reste 
Le Vice-Président  Philippe Andler  reste 

La Secrétaire Marlène Cailler  reste 
Le Caissier Lucien Martino accepte 
L’Intendant matériel Stephan Bollinger  reste 

Responsable boissons/nourriture Maxim Meili  reste 
Ambassadeur de Pro-Veytaux  Pierre-Louis Henchoz  reste 

 
Membres actifs Chantal Teklits reste  
 Svetlana Borisova reste

 Stafania Dincklage nouveau
 Pascal Ruch reste 

 Antonio Di Pierri Santo reste
 Julien Grob  nouveau 
 

N'oubliez pas que nous sommes toujours à la rechercher de nouveaux membres 
actifs, afin d'étoffer notre valeureuse équipe. 
 

11 . NOMINATION DES VÉRIFICATEUR DES COMTPES 2023 
Nous avons actuellement en place : 

1ère vérificateur : Monsieur Farouk Abdulla  qui ne se représente pas 
2ème vérificateur  : Monsieur Claude Jaton 

Suppléant     : Madame Stefania-Gabriela Dinklage 
 

Première question est posée à Claude Jaton, s'il souhaite continuer et en tant 

que 1er vérificateur des comptes ? Ce dernier accepte. 
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Quant au 2ème vérificateur ou vérificatrice, nous posons la question à l'assistance 
et Monsieur Michel Wicht se propose 
 

Etant malheureusement absente lors de cette assemblée générale, nous 
conservons Madame Stefania-Gabriela Dinklage en tant que suppléante. 
 

12 . FIXATION DES COTISATION ANNELLES ET BUDGET 2023 
Le président demande à l'assemblée si elle est d'accord de laisser les cotisations 

annuelles à :  
- CHF 20.00 par habitant ?  
- CHF 50.00 pour les sociétés ? 

Personne ne souhaitant intervenir, nous passons directement au vote : 
ACCEPTENT : 20   -   CONTRE : 0   -   ABSTENTIONS : 2 

 

Concernant le budget pour l'année 2023, notre nouveau caissier a calculé ce qui 
suit :  Des recettes pour   CHF  9'700.00 

 Des dépenses pour  CHF  10'800.00  
 

13 . PROGRAMME DES MANIFESTATION POUR 2023 
01 Avril  Concert avec le COSA NOSTRA JAZZ BAND 
 à la salle de gym de Veytaux  

13 Mai Marché aux Fleurs, avec un nouvel emplacement ! 
 Entre l’ancien local des pompiers et la place du village de Veytaux. 

31 Juillet  Fête Nationale du 1er Août au petit port de Veytaux. 
02 Septembre Mini "Beer Festival" 
28&29 Octobre La Braisinée 

07 Décembre  Le Noël des Ainés 
16 Décembre L'Apéro de Noël – Notre nouveau rendez-vous 

02 février 2024 La Chandeleur. 
 
Le programme des manifestations peut être consulté à tout moment, soit sur le 

site internet de la commune de Veytaux, soit sur notre site de Pro Veytaux - 
www.proveytaux.com 

 
14 . FÊTE AU VILLAGE 
Avant-dernier point de l'ordre du jour, et non des moindre : la Fête au Village. 

Comme vous le savez, il y a un tournus avec les autres "villages" de Montreux 
pour l'organisation d'un tel événement. Nous nous souvenons encore de 

l'excellente FEVI18, sous l'égide de JF Pilet. 
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La prochaine organisation ou édition est prévue pour 2026 et nous recherchons 
un/e président/e pour la fête, qui composera son propre comité. 
Nous attendons donc vos propositions 

 
15 . DIVERS ET PROPOSITIONS INDIVIDUELLES 

Aline Sandmeyer : J’aimerais remercier Pro Veytaux pour son aide, lors de 
notre rallye. C’était très appréciable, car nous avons de moins en moins de 
membres. De plus, nous avons passé une très belle journée en votre compagnie. 

 
Question dans l'assistance : Sur la convocation pour l’assemblée générale 

serait-il possible de voir si les membres voudraient qu’on leur envoie le PV de 
l'année précédente par email ? 
Réponse du Comité : Cela sera fait ainsi. 

 
Question dans l'assistance : Cher Président, pourriez-vous nous parler un peu 

des "jeudredis" ? 
Le Président donne la parole à Philippe pour répondre à cette question : 

La commune de Veytaux et M. Olivier Pittet vont organiser des mini-concerts 
durant cet été, au petit port de Veytaux. Pro Veytaux sera sollicité pour fournir 
le matériel et l’alimentaire.  

Concernant la tenue des stands, la commune s'adresse aux sociétés locales, qui 
tiendront les stands, et le bénéfice de la soirée leur sera reversé. 

Quant aux horaires, ce sera de 19h00 à 20h30 
 
Aline Sandmeyer : Avez-vous déjà les dates des concerts ? 

Phlippe répond : 

1ère  date le 20 juillet    Agata      

2ème  date le 27 juillet    Brothers on the Run   
3ème  date le 03 août    Tango Jazz Quartet   

4ème  date le 10 août    Alouane     

5ème  date le 17 août    Fronda      
6ème  date le 24 août    Maria de la Paz et Victoria Harmandjieva  
Cette dernière date étant réservée pour la Municipalité de Veytaux  

    
Sur ce Monsieur Jaton se propose que les Aînés prennent une date en 
remerciement pour tous ce que nous organisons pour eux. 

 
La Gym Dame va aussi prendre une date.  
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Question de M. Philippe Fontaine - Président du Spéléo Club de Naye : 
Combien y a-t-il de société locale ? 
Réponse de Philippe : 12 environs. 

 
Philippe nous fait par d’un des projets de la commune pour 2023  

Cela fait 20 ans que le refuge de la Bogue a été construit et de ce fait la commune 
et les bûcherons vont le fermer avec des planches et y mettre un chauffage. Et  
la population aura également la possibilité d'y organiser des manifestations. 

Nous prévoyons même d'inviter le père Noël cette année.  
 

M. Igor Rinaldi, Municipal, demande la parole : 
Au nom de la Municipalité de Veytaux, je tiens à remercier le comité ainsi que 
les membres actifs de Pro Veytaux. 

On voit qu’il y a du sang neuf et cela fait vraiment plaisir. Quand on voit la 
fréquence des événements, parce que certaines des années, c’était plus "éclairci" 

que ça ! Mais depuis quelques temps, je trouve que cela fait vraiment plaisir. 
J’aimerais remercier le comité pour son engagement, parce que 

malheureusement de nos jours, on voit dans les clubs et les associations que 
cela devient de plus en plus difficile de trouver des gens disponibles, la vie 
change, tout le monde a beaucoup de chose à faire. Donc c’est vraiment quelque 

chose qui fait plaisir à voir, des gens qui s’engagent. 
J’aimerais vous remercier car chaque fois que je suis venu aux manifestations, 

on voit que celà fonctionne très bien, alors MERCI. 
 
Notre cher Président reprend la parole. 

  
Mesdames et Messieurs merci d’avoir assisté à notre 68ème assemblée générale 

et je lève la séance, il est 19h52 
 

LONGUE VIE A PRO VEYTAUX 

 
Veytaux le 24 avril 2023 

 
 Le Président La Secrétaire 
 
 Pascal Mason Marlène Cailler 
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